
瑞穂市腎友会 要望項目について市長と福祉部と懇談 

 

 
日 時 2019 年度 12 月 10 日(火曜日) 13 時 30 分～14時 

場 所 瑞穂市役所 市長室 

面談者 瑞穂市長 森 和之氏・健康福祉部長 平塚 直樹氏 

福祉生活課 課長 栗田 正直氏・健康生活課 課長補佐 庄司 洋氏 

瑞穂市腎友会 代表 高田 裕二・奥村 紀代子 

 

 

 

【要望書】 現行の福祉医療費助成制度の継続についての要望 

趣旨 透析患者のいのちと暮らしを守るため、現行の福祉医療費助成制度の継続をお願いしま

す。またこの制度に患者一部自己負担を導入しないことも併せてお願いします。 

 

その他 2019 年度 瑞穂市に関する要望項目 

【要望項目 1】 

 透析患者などの災害時の避難体制の構築及び市町村への指導等について。 

【要望項目 2】 

 慢性腎臓病（CKD）対策を推進してください。 

【要望項目 3】 

① 透析医療施設と併設の介護施設の増設を推進してください。 

② 透析患者の受け入れ可能な介護施設の拡大と透析施設への通院支援を要望します。 

【要望項目４】身体障害者専用駐車場（内部障害者用のマーク）設置を要望します。 

 思いやり駐車場が市役所前 5台分駐車できるようになっています。 

【要望項目５】「デマンド交通システム」について 

【要望項目６】瑞穂市コミュニティーバス路線について 

 今年度より個別級で 1 級に該当するじん臓機能障害を有する者うち人工透析患の治療を受ける

ために、定期的に通院している者については、タクシー券の上乗せで 48枚になりました。（但し、

自動車免税者等除く） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
瑞穂市長森和之氏 瑞穂市腎友会 髙田裕二・奥村紀美子      瑞穂市役所前 おもいやり駐車場（5台分） 

 

 

 


